
中西區區議會第三次會議

中西區區議會工作小組報告

(i) 中西區區議會事務工作小組

小組主席葉永成議員 ,  BBS, MH, JP 報告：  

（工作小組未有舉行會議）

(ii)  中西區社區重點項目督導委員會  

委員會主席葉永成議員 ,  BBS, MH, JP 報告：  

(工作小組未有舉行會議 ) 

(iii)  中西區海濱工作小組  

小組主席陳學鋒議員 ,  MH 報告：  

海濱工作小組在二零一六年三月七日舉行第一次會議，討論內容概述

如下：

小組通過成員名單、架構、名稱，並將職權範圍第二項修訂為「透過

各持份者的積極合作及參與，制定短、中及長期的方案，以盡快把中

西區海旁發展成一連貫及暢達的海濱長廊」，第三項修訂為「監察中

西區海濱土地和設施的使用情況 (例如「西環公眾貨物裝卸區」、「西

區副食品批發市場」的空置碼頭及中環渡輪碼頭的發展等 )，盡快開放

更多公共空間予市民大眾享用」，第四項修訂為「監察中西區內臨海

地皮的土地規劃、城市設計、發展及地積比率等問題」。  

會上，中環海濱活動空間的營運商向組員介紹用地的營運計劃及未來

發展方向。小組希望營運商改善人流管制、指示牌及公共廁所不足等

問題。主席建議營運商透過中西區區議會秘書處向組員公佈活動消

息，並指指示牌方面可透過小組於區議會層面作出跟進。  

有關西營盤豐物道淨化海港計劃工程進展方面，小組要求渠務署盡快

開放用地予公眾，再由康文署開展相關工程，並建議康文署申請地區

小型工程撥款，以加快設置配套設施。此外，中西區民政事務處民政

事務專員會就工程召開跨部門會議，以協調各部門進行討論。  

社區重點項目計劃代表向組員匯報工程進度，並指工程將於二零一七
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年年底完成。席間，小組通過再度舉辦「西區副食品批發市場墟日嘉

年華日」。小組亦就報章報導西環碼頭加建鐵欄一事作出澄清，指出

欄杆為重點項目計劃的工程，而中西區社區重點項目督導委員亦曾就

設置欄杆及欄杆設計作出討論並進行公眾諮詢，最後以確保公眾安全

為前提下通過有關工程。主席建議社區重點項目計劃的項目經理整理

早前公眾論壇及諮詢資料供組員查閱。  

 

此外，小組亦就海濱其他地點的未來發展進行討論，當中包括海濱長

廊的上環海水泵房用地、三個西環公眾貨物裝卸區碼頭及中環碼頭設

立釣魚區。小組將於下次會議前於上環海水泵房進行實地視察，再討

論有關配套設施的規劃。釣魚區方面，待康文署提交的具體資料後，

小組會再作討論。  

 
 

( iv)  中西區健康城市督導委員會  
 
委員會主席陳捷貴議員 ,BBS,JP 報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 

(v)  中西區關注樓宇管理工作小組  
 
小組主席盧懿杏議員報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 

(vi)  關注中西區上山行人扶手電梯發展工作小組  
 
小組主席吳兆康議員報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 

(vii)  檢討中西區區議會會議常規工作小組  
 
小組主席張國鈞議員 ,  JP 報告：  
 
（工作小組未有舉行會議）  
 
中西區區議會秘書處  
二零一六年三月  
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